Es war eine schöne Zeit voll wertvoller Bekanntschaften mit freundlichen und hilfsbereiten Menschen

Birgit Bux übergibt nach 20 Jahren als Leiterin der DRK-Sanitätsbereitschaft Sindelfingen das Zepter an die nächste Generation

Nach 20 Jahren an der Spitze der Sanitäterinnen und Sanitäter des DRK-Ortsvereins Sindelfingen - nach 20 Jahren Verantwortung für das Gelingen großer Sanitätseinsätze genauso, wie für die sachgerechte Versorgung der Sindelfinger Bevölkerung mit Sanitätsdiensten bei Schadensfällen und Veranstaltungen aller Art, ist Birgit Bux in der diesjährigen Mitgliederversammlung der DRK-Sanitätsbereitschaft Sindelfingen nicht mehr zur Wahl der Bereitschaftsleitung angetreten.



Birgit Bux beim Sanitätseinsatz

Sehr zum Bedauern aller Sindelfinger DRK-Freiwilligen, denn der Sindelfinger DRK-Ortsverein verliert damit eine seiner renommiertesten Leitungspersönlichkeiten seit seinem Bestehen. Birgit Bux hat nicht nur das DRK-Sindelfingen nach einer Krise wieder zu neuen Höhen geführt, in ihre Zeit fielen auch viele z.um Teil schwerwiegende Ereignisse mit hoher Gefährdungsstufe, bei denen Sanitätsdienste oder, wie bei der Corona-Pandemie, Impfaktionen oder Testzentren organisiert sein mussten. Auch Großveranstaltungen wie das nun jährliche WET-Festival oder auch das Internationale Straßenfest haben Ausmaße angenommen mit Herausforderungen an den Sanitätsdienst, die man in früheren Jahren noch nicht einmal erahnen konnte. Obwohl sie wie alle DRK-Freiwilligen im Sindelfinger DRK rein ehrenamtlich und somit unentgeltlich tätig ist, hat Birgit Bux all diese Herausforderungen mit Bravour gemeistert.



Birgit Bux – rechts – als historische DRK-Sanitäterin beim Jubiläums-Umzug in Hildrizhausen

Dazu gefragt meint Birgit Bux: "In meiner Zeit als Bereitschaftsleiterin habe ich tolle und erhebende Momente erlebt, mich an bedeutenden, aber auch reizvollen Herausforderungen gemessen und dabei viele interessante und nette Menschen in und außerhalb des DRK kennenlernen dürfen, sei es als Rotkreuz-Kameradinnen und –Kameraden, sei es als Veranstalter, Feuerwehr- und THW-Angehörige oder Vertreter des Landratsamts bzw. der Stadt Sindelfingen. Im gemeinsamen Gespräch und Engagement haben wir stets die anstehenden Probleme zu einer guten Lösung bringen können. Doch die Zeit der Corona-Pandemie und das Jahr 2024 mit seinen vielen Großveranstaltungen haben uns DRK-Freiwilligen und vor allem auch mir persönlich die Grenzen – auch die gesundheitlichen Grenzen - des Mach- und Leistbaren für ehrenamtlich Aktive aufgezeigt.

Nach 20 Jahren an der Spitze der Sanitätsbereitschaft weht zudem zu Recht der sog. Wind of Change durch die Reihen der Sindelfinger DRK-Sanitäterinnen und Sanitäter. Trotz 20 Jahren erfolgreicher Arbeit wird es auch aus meiner Sicht Zeit für neue, unverbrauchte Ideen, für neue Motivation und Begeisterung, wie sie nur die Aussicht auf Neues und Anderes mit sich bringt. Gerade von dieser Spannung und dem Reiz, die von Veränderungen und Abwechslung ausgehen, lebt auch eine Gemeinschaft ehrenamtlich Aktiver und hält sie zusammen. Nach dem Motto, man soll aufhören wenn es am schönsten ist, habe ich mich daher entschlossen, zur Wahl der Bereitschaftsleitung nicht mehr als Kandidatin anzutreten."

"Wir alle im Ortsverein hätten sie liebend gerne noch länger als Chef-Sanitäterin gehabt" meinte dazu der Ortsvereinsvorsitzende Dr. Sven Cluss nach der Wahl. "Doch ich verstehe, dass 20 Jahre Verantwortung für die Sanitätsdienstliche Versorgung der Sindelfinger Bevölkerung und auch für das Wohlergehen ihrer Bereitschaftsangehörigen, der damit verbundene Stress irgendwann auch an die Gesundheit gehen kann und die Freude am Amt zur anstrengenden Routine wird. Zum Glück bleibt sie dem DRK in Sindelfingen in vielfältiger Weise, z.B. als Ausbilderin und Sanitäterin erhalten. Auch ihren Platz im Vorstand wird sei weiterhin einnehmen, denn sie übernimmt kommissarisch das derzeit vakante Amt des Schriftführers. Wir alle wünschen Birgit Bux für ihren weiteren Lebensweg im Privaten wie beim DRK-Sindelfingen noch viel Freude und alles Gute."

Zum Nachfolger von Birgit Bux wurde von den in der Versammlung anwesenden Rotkreuzangehörigen Christian Jost einstimmig zum neuen Bereitschaftsleiter gewählt. Christian Jost wird im August 36 Jahre alt und hat sich in den letzten Jahren insbesondere bei der Einführung des Digitalfunks beim DRK Sindelfingen und bei der Organisation des Tags der Lebensretter in Sindelfinger letztes Jahr einen Namen gemacht. Alle Angehörigen und Freunde des Sindelfinger DRK wünschen auch Christian Jost viel Freude und Spaß an seinem neuen Amt, dabei viel Erfolg und gutes Gelingen bei der Bewältigung seiner Aufgaben in der bevorstehenden Amtszeit. Christian Jost zur Seite stehen werden in den nächsten vier Jahren die wieder gewählten Stellvertreterinnen Susanne und Martina Mornhinweg und sein neu gewählter Stellvertreter Christian Haug.



Der neue Bereitschaftsleiter Christian Jost - ganz links - mit seiner Vorgängerin Birgit Bux – zweite von rechts – im Kreis von Sanitäterinnen der DRK-Sanitätsbereitschaft Sindelfingen

Bei den in der Mitgliederversammlung des Gesamtvereins 2025 anstehenden Wahlen zum Gesamtvorstand des DRK-Ortsvereins Sindelfingen soll ihr Nachfolger Christian Jost auch als Vertreter der Sanitätsbereitschaft im Vorstand bestätigt werden. Frau Bux wiederum stellt sich dann für das von ihr derzeit kommissarisch ausgeübte Amt der Schriftführerin förmlich zur Wahl